

学校だより 1月号



赤見っ子

赤見台第一小学校 令和4年1月11日(火)
鴻巣市赤見台4-19-1 TEL 048-596-1688
<https://aka1e-konosu.edumap.jp> FAX 048-597-0265

学校教育目標

- (あ) 明るいい心で 助け合う子
- (か) 体も心も たくましい子
- (み) 自ら学ぶ かしこい子

～テキパキにこにこ赤見っ子～



令和4年元日 初日の出

謹賀新年

本年もよろしくお願いたします

校長 大澤 紀子

新年 明けましておめでとうございます。

新しい年を迎え、保護者・地域の皆様には、益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。今年が皆様にとりまして幸多き年となりますようご祈念申し上げます。また、旧年中は、赤見台第一小学校の教育活動にご理解とご協力を賜りましたことに、心より感謝申し上げます。引き続き本年もよろしくお願いたします。

さて、新年を迎え、皆様は、この年末年始をどのように過ごされたでしょうか。『一年の計は元旦にあり』と言われるように、今年の新たな目標を立てた方も多いのではないのでしょうか。新しい年の始まり、新しい学期の始まりを一つの節目として、気持ちを新たに目標をもって努力していきたいと思っています。

大晦日から元日へと日移ることは、時を刻むという点では他の日と何ら変わるものではありません。しかし、元日は、正月という新年を祝う行事があることや、新しい年が始まるという緊張感や期待感、何かを変えていきたいという強い思いなどにより、普段とは違う特別な日になるのだと思います。新年の始まりは、私たちにとって普段の生活をしていくうえで『節目』になるのです。新年、新学期という「節目」を大事にして、しっかりと目標をもち努力を続けていくことが、着実な成長につながると信じています。赤一小の子供たちにとって、そんな一年になることを願っています。

新しい年のスタートということで、子供たちは今年の目標を立てたと思いますが、私は、「挑戦、継続」という言葉を目標としました。赤一小の子供たちが、いろいろなことに意欲をもって挑戦し、正しいと思うことを進んで行動してほしいと思っています。そして、挑戦したことを継続し、力をつけ、大きく成長できる一年にしたいと願っています。職員一同、子供たち挑戦を応援できるよう努力してまいりますので、昨年同様、保護者・地域の皆様のご協力をお願いいたします。



的当て板が完成しました

父親クラブの協力をいただいて、古くなった的当て板の修繕をしてみました。古いものを解体し、新しい板を貼って下地を塗り、新しく絵を描きました。絵は、デザインを募集し、6年生の百々柚花さんのデザインが選ばれました。6年生が下半分を塗り、上半分と仕上げを父親クラブの皆さんと教員で行いました。創立40周年記念制作として立派な的当て板が完成しました。3学期から子供たちがたくさん遊ぶことができるので、とても楽しみです。

お忙しい中、ご協力いただいた父親クラブの皆様、ありがとうございました。また、新しい板やペンキの購入はPTA会費から援助をいただきました。ありがとうございました。



デザイン：6年 百々柚花さん